

la feuille



de Bourg-en-Lavaux

N° 3 - 2024

INFORMATIONS MUNICIPALES

TRADITIONS

Fête des voisins le vendredi 31 mai

Suite au très grand succès de l'année dernière, la Fête des voisins et voisins prend ses quartiers dans la commune de Bourg-en-Lavaux pour la deuxième année.

Le concept est simplissime: se donner rendez-vous entre habitantes et habitants d'un même immeuble, quartier ou bourg et passer un moment convivial à côté de chez soi!

La commune de Bourg-en-Lavaux met à disposition avec plaisir des affichettes, des tables et bancs si nécessaire et offre du vin pour l'apéritif. N'hésitez pas à contacter l'administration si vous souhaitez organiser un événement devant chez vous en passant à l'accueil de la route de Lausanne 1 à Cully, en appelant au 021 821 04 04 ou en envoyant un message à info@b-e-l.ch

Plus d'informations sur le site officiel de la commune: <https://b-e-l.ch>



La Municipalité

CULTURE

Né pour lire à la bibliothèque de Bourg-en-Lavaux: les bienfaits de la lecture dès le berceau

Né pour lire est un projet national qui a vu le jour en 2008 en Suisse et qui vise à sensibiliser les parents à l'importance des livres et de la lecture chez les tout-petits. Pour atteindre cet objectif, Né pour lire a conçu et réalisé un coffret de livres offert aux structures proposant de l'accueil d'enfants comme les crèches, les bibliothèques et toutes associations qui participent au projet.

La lecture dès le plus jeune âge est bénéfique pour le développement cognitif et émotionnel des bébés. En exposant les tout-petits à des livres adaptés on stimule leur curiosité, leur imagination et leur langage. Les moments passés à lire ensemble renforcent le lien affectif entre l'adulte et l'enfant, favorisant ainsi une relation de confiance et d'échange.

Il est prouvé que les bébés qui sont habitués à la lecture dès le berceau développent plus facilement des compétences linguistiques et de compréhension du monde qui les entoure.

L'animation en bibliothèque

Les bibliothèques sont des lieux privilégiés pour initier les bébés à la magie de la lecture. Grâce à des animations spécialement conçues pour les tout-petits, les bibliothèques deviennent des espaces de découverte et d'éveil sensoriel. Les séances de lecture animée, les comptines et les activités ludiques stimulent l'intérêt des bébés pour les livres et les mots.

Participer à des animations en bibliothèque, dès le plus jeune âge, permet aux bébés de développer leur imagination et leur sociabilité. C'est aussi l'occasion pour les parents de partager des moments privilégiés de complicité et de rencontrer d'autres parents.



Dans cette perspective, la bibliothèque de Bourg-en-Lavaux propose, avec l'aide d'une animatrice bénévole, un moment de complicité autour des livres et des histoires adaptés aux tout-petits. Dans un cadre bienveillant, hors des horaires d'ouverture au public, la bibliothèque vous accueille autour d'une animation ludique. Une sélection d'ouvrages adaptés aux bébés est également mise à disposition.

Pour y participer nul besoin de s'inscrire, venez quand vous pouvez entre 10h et 11h avec vos enfants de 0 à 4 ans et repartez quand vous voulez. Vous pourrez également profiter d'emprunter des ouvrages après l'animation.

Le coffret «Né pour lire», quant à lui, peut être retiré gratuitement par les nouveaux parents au guichet de l'administration communale.

Prochaines dates des animations
26 avril
21 juin
27 septembre
29 novembre

Renseignements: biblio-cully@b-e-l.ch

BANDE DESSINÉE

Atelier dessin manga à la bibliothèque de Bourg-en-Lavaux Découverte de l'univers du manga

La bibliothèque de Bourg-en-Lavaux proposera le 8 mai prochain un atelier d'initiation au dessin manga avec Julien Cordebar, illustrateur et fondateur de l'école de dessin Cordeb'Art. Cette école est pionnière dans l'art du dessin manga en Suisse. Elle propose des cours tous les jours dans ses locaux de Lausanne, Genève et Neuchâtel.

Cet atelier permettra aux enfants dès 8 ans de plonger dans l'univers fascinant du manga. Ils auront l'occasion d'explorer les différents genres, les personnages emblématiques et les histoires captivantes propres à cet art japonais.

Techniques de dessin enseignées
Pendant cet atelier, les enfants pourront apprendre les techniques de dessin spécifiques au manga. Ils découvriront comment dessiner les visages expressifs et les grands yeux caractéristiques des personnages de manga.

Le professionnel Julien Cordebar partagera son expertise et grâce à ses conseils avisés, les participants pourront progresser rapidement dans leur pratique.

En pratique
Cet atelier a lieu le mercredi 8 mai sur inscription, les places étant limitées.

Deux horaires à choix, soit de 13h30 à 15h, soit de 15h30 à 17h.

Nous vous remercions également de respecter l'âge minimal de 8 ans pour y participer.

Vous pouvez vous inscrire par mail, par téléphone ou directement à la bibliothèque.
Biblio-cully@b-e-l.ch
021 799 10 80



ACTIVITÉS COMMUNALES

EVENEMENT

Le 27 avril 2024, le championnat du monde des tracassets revient pour sa 23^e édition!

Le tracasset, petit véhicule viticole à trois roues et au moteur parfois un peu capricieux, est originaire de Lavaux et c'est donc à Epesses que se dispute, depuis 1956, le championnat du monde des tracassets.

Cette compétition unique en son genre couronne chaque deux ans le plus beau et le plus agile des tracassets.

Cette année encore, ces bolides historiques se disputeront les trois trophées tant convoités. D'abord, les prix de la plus belle décoration, décernés par notre jury à l'œil aiguisé et par le meilleur public du monde. Ensuite, le prix d'agilité: celui-ci récompense le tracasset le plus gracieux dans les chemins de vignes, mais également les pilotes les plus polyvalents. Et oui, il faut de multiples talents pour faire un champion du monde!

Rendez-vous à Epesses le 27 avril pour découvrir les vainqueurs!



ARTS

Exposition de peinture à l'Hôpital de Lavaux



Je m'appelle Fatima Santos et je suis une artiste autodidacte passionnée par l'art fluide.

Mon activité professionnelle de psychologue, psychotérapeute m'embarque parfois sur des chemins tortueux. L'accompagnement des personnes en difficulté mentale est parfois intense et peindre est, pour moi, un moment privilégié de concentration, de méditation, d'évasion et de ressourcement.

J'aime travailler avec l'acrylique fluide. Voir les couleurs se toucher, se superposer tout en gardant leur unicité est toujours un émerveillement pour moi. La résine est une autre matière que j'affectionne particulièrement. Elle se prête parfaitement au travail de l'eau. J'aime le «flow» dans lequel je suis lorsque je joue avec la résine et les pigments. Ce que je préfère c'est où cela m'amène; souvent au bord de l'océan, avec son énergie et sa puissance et surtout lorsque la brillance met en lumière ce qui est caché.

Du 17 mars au 18 mai
Le 26 avril, présentation de l'artiste avec atelier à 15h30.

Galerie Davel14, Cully

Exposition et concerts gratuits en collaboration avec le Cully Jazz Festival du 5 au 13 avril 2024

Caroline Denervaud «SOL»
Issue de l'univers de la danse, Caroline Denervaud développe son travail par étapes. Le choix d'un vêtement, puis le mouvement, le rythme et les mémoires fusionnent dans des performances que l'artiste pratique seule.

Les formes naissent au sol où elle évolue sur le papier, qu'elle nomme «traces», en général noires. Elles vont définir les limites du motif où entrera ensuite la couleur. Ces séquences de création sont filmées, dont une sélection est projetée à la galerie Davel14 aux côtés de travaux de grands et petits formats.



Exposition du 5 au 13 avril 2024, Vernissage le 5 avril dès 17h
Ouvert de 17h à 21h ou sur rdv: [079 309 37 00](tel:0793093700), davel14.ch

Programme des concerts sur cullyjazz.ch, festival off.

Loïc Magnin, paysagiste, ouvre son entreprise One Paysage à Bourg-en-Lavaux



Pour avoir touché à de nombreuses activités, Loïc est un jeune homme très polyvalent.

Après avoir fini brillamment un apprentissage d'horticulteur-paysagiste, puis appris rigueur et discipline dans l'armée suisse, il se perfectionne dans les métiers de la construction. Au retour d'un grand voyage en Asie, il s'engage dans un atelier de paysagisme au sein de l'OSEO où il gère une équipe et assume toutes les tâches d'un patron d'entreprise. C'est suite à cette expérience qu'il se lance en indépendant en 2023.

Il est à disposition pour les clients qui ont besoin de conseils ou de main d'œuvre, que ce soit pour l'entretien des espaces verts, la création d'aménagements extérieurs, la taille d'arbres et d'arbustes, le plaquage, la semence et l'entretien de gazon, la création de terrasses, d'allées et de massifs de plantes, la plantation en terre et en bacs, l'élagage...

De A à Z, c'est un beau panel de prestations que «One Paysage Sàrl» propose dans la région de Lavaux-Oron-Riviera.

ONE PAYSAGE Sàrl,
Loïc Magnin, 079 649 25 77,
info@onepaysage.ch, onepaysage.ch

Carmilla Schmidt pour LABEL, la-bel.ch

Les Veillées à la Maison présentent

DUO À CORDES LAVAUX

Lucas Monerri et Zaiga Vilcane jouent ensemble depuis le printemps 2022. Ils exploitent tous deux le répertoire mêlant le violon et l'alto, de Mozart jusqu'à Martinu, et se produisent dans de nombreuses salles de Suisse romande. Ils nous régaleront d'un duo de Mozart ainsi que d'extraits de Bach et de Haendel sous la soupente boisée du salon de Kristin Rossier.

Chez Kristin Rossier Buri, Châtelard 4, Lutry. Concert dès 19h30, puis repas canadien
Vendredi 19 avril
par Zaiga VILCANE, alto et Lucas MONERRI, violon

